

## LE BARRAGE DE SIVENS... 9 ANS APRES !

C'est comme qui dirait que ça pue l'écologie-politico-financière !

En 2014, un projet de barrage à Sivens, dans le département du Tarn, destiné à favoriser l'irrigation pour l'agriculture, avait fait l'objet d'une violente opposition des écologistes qui avait abouti à la mort, très médiatisée, de Rémi Fraisse.

Pour obtenir gain de cause contre ce barrage, les écologistes avaient occupé les lieux en improvisant des constructions sauvages.

Voici la situation 9 ans après. Admirez l'état des lieux ! Voyez les photos et les commentaires ci-après Le barrage de SIVENS, si-si c'était bien des écolos. C'est sûr, c'est bien mieux qu'un plan d'eau !

Regardez ces photos récentes. Il n'y a plus personne.











Et ils se permettent de donner des leçons à tout le monde ! Ils ont un don surnaturel qui leur permet de transformer en MERDE tout ce qu'ils touchent !

C'est vraiment beau la nature "préservée" par les écologistes. Et après, ils vont venir nous «emmerder» avec le diesel !

VIVE L'ÉCOLOGIE ET SURTOUT, PRENEZ LE TEMPS DE DIFFUSER..... MERCI.